
Protokoll:  
Rm Schupp (FDP) stellt heraus, dass es hierbei zunächst um eine Prüfung gehe. 
 
Beigeordneter Prümm trägt die Stellungnahme der Verwaltung vor (ST/0024/2012). 
 
Aus dem Rat wird ein Antrag zur Geschäftsordnung gestellt. Da die Mehrheit des Rates den 
Antrag als nicht erledigt betrachtet, eröffnet Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig die 
Debatte.  
 
SPD- Fraktionsvorsitzende Lipinski- Naumann erklärt, dies sei alles schon durchgeprüft worden. 
Bei Öffnung des Wendehammers müsse man entweder eine Ampelregelung oder eine 
Kreisellösung einführen. Hierfür entständen Kosten zwischen 500.000 und 600.000 €. Der 
Ortsbeirat Rübenach werde sich wenn für einen Kreisel entscheiden. Da man aber keine neuen 
Maßnahmen durchführen wolle, sei es Unsinn, der Verwaltung einen erneuten Prüfauftrag zu 
geben. Sie betrachte daher den Antrag als gegenstandlos.  
 
Rm Biebricher (CDU), MdL, schließt sich dem an.  
 
Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig lässt zunächst abstimmen, wer den Antrag als 
erledigt ansehe. Der Antrag wird nicht als erledigt angesehen. Anschließend erfolgt die 
Sachabstimmung. Der Antrag wird mehrheitlich abgelehnt.  
 


